

能登半島地震義援金を届けました

2024. 2. 20

2月12日（月・振）に、岐阜市柳津のカラフルタウンにて、販売した「市岐商どらやき」と、本校調理手芸部が作成したポーチやエコバックなどを販売した利益額が¥67,593と確定しました。2月20日（火）の午後、販売に関わった地域マネジメント系の生徒の代表が販売利益の全額を、能登半島地震義援金として岐阜新聞岐阜放送社会事業団へ届けました。

被災者の支援に役立ててもらえたら幸いです。



領 収 書					No. 0
岐阜市立 岐阜商業高等学校 様					
金 額					
			¥	67593	
但し、ご寄附金として 能登半島地震義援金として					
2024年 2月20日 上記有難く領収いたしました。					
当該寄附金は、当法人の主たる目的である業務に関する寄附金として受けましたので、所得税法施行令第217条第1項第3号及び法人税法施行令第77条第1項第3号に掲げる特定公益増進法人に対する寄附金に該当します。					
課税の5印 税に1条紙 より別紙 の表法	岐阜市今小町10番地 公益社団法人 岐阜新聞岐阜放送社会事業団			事放新法公 業送聞人益 印金自自同	